



COTIZAR

LIBERTY SEGUROS S.A.

Actualidad

"Decirle no a los planes piloto de fracking es decirle no la ciencia": ministra de Minas

Maria Fernanda Suárez pidió que la discusión se dé en el plano científico



Maria Fernanda Suárez. Foto: Colprensa

f 268

0

Lucas Pombó | 10/09/2019 - (hace 1 horas)

En el marco de un debate en la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes, la ministra de Minas, María Fernanda Suárez, hizo un llamado a que el debate sobre el fracking se lleve a cabo en el plano científico y no con base en opiniones de las redes sociales.

La ministra calificó la decisión sobre el futuro de este mecanismo de explotación de hidrocarburos como **trascendental para la seguridad energética del país y para sus ingresos fiscales.**

"Lo que se va a hacer es crear una forma clara para investigar. Decirle no a los pilotos es decirle no a la ciencia", señaló.

Le puede interesar: Flora Martínez y presidente de Acipet debaten sobre implicaciones del fracking en el país

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señaló que, además de la posibilidad de hacer pruebas piloto de fracking en el Magdalena Medio, existiría la opción de adelantarlos en el César, en el Atlántico, en el Catatumbo, en valle superior del Magdalena e incluso el Putumayo.



LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

Flora Martínez y presidente de Acipet debaten sobre implicaciones del fracking en el país

#Fracking #Medio ambiente #Ministerio de Minas y Energía #Actualidad

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

Este pequeño traductor te permite comunicarte en 43 idiomas sin que tengas que...
(Musame)

Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario
(News24Zoom)

Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Cables Favoritos De Forma Legal!!!
(Cool Technology)

¿Te duele el cuerpo? Un médico comparte el mejor remedio para la mala salud articular
(Health Reports 24)

Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular
(mytrendytexts.club)

El traductor instantáneo que te permite comunicarte en 43 idiomas en el acto
(Instant Voice Translator)

No podemos creer que Uribe sea el sepulturero de la Compensación familiar...
(W Radio Colombia)

Lo que dijo Páez sobre títulos falsos de congresistas, y asesinato de candidata en...
(W Radio Colombia)

Así hurteban relojes de alta gama en municipios cercanos a Bogotá
(W Radio Colombia)
recomendado por @Outbrain

Gobierno asumirá administración y abastecimiento de ETCR hasta 2020

El Gobierno expidió un decreto que establece que la Agencia para la Reincorporación y la Normalización tendrá nuevas funciones.

Emilio Archila. Foto: Colprensa

f 2

0

Maria Kamila Correa | 10/09/2019 - (hace 1 horas)



Emilio Archila. Foto: Colprensa

f 2

0

Maria Kamila Correa | 10/09/2019 - (hace 1 horas)

El Gobierno expidió un decreto que establece que la Agencia para la Reincorporación y la Normalización tendrá nuevas funciones, entre ellas continuar suministrando los viveres y servicios públicos a los antiguos Espacios Territoriales de Capacitación y Reincorporación de las FARC.

Además, **la agencia asumirá los gastos de administración de los terrenos en los que se ubica la Fuerza Pública con el fin de garantizar la seguridad en dichas zonas.**

Y aunque el decreto no señala el tiempo en el que se extenderán estas funciones, el Gobierno aseguró que la vigencia será hasta el año 2020.

"Con el decreto, el gobierno completa todas las garantías para los excombatientes que estén en los antiguos ETCR", dijo el consejero presidencial para la Estabilización, Emilio Archila.

Además indicó que el Gobierno seguirá trabajando para incorporar estos espacios a los ordenamientos territoriales, con el apoyo de las autoridades locales.

Archila agregó que **estas medidas beneficiarán a 3.220 personas que residen en estos territorios.**

#Reincidencia #Reincorporación #Farc #Actualidad

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

Un simple dispositivo hace tambalear a los gigantes cableoperadores
(Cool Technology)

Truco #1 para recuperar el cabello perdido (14 días)
(www.calvistop.com)

25 productos realmente geniales que no conoces
(Next Tech)

Últimas Noticias

Esto fue lo que dijo Jhonny Rivera sobre la relación que tenía su hijo con Lina Tejero

La W con Vicky Dávila del 10 de septiembre [2pm a 3pm]

La W con Vicky Dávila del 10 de septiembre [1pm a 2pm]

Últimas Noticias

Esto fue lo que dijo Jhonny Rivera sobre la relación que tenía su hijo con Lina Tejero

La W con Vicky Dávila del 10 de septiembre [2pm a 3pm]

La W con Vicky Dávila del 10 de septiembre [1pm a 2pm]